

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kemiskinan adalah keadaan sosial yang serba kekurangan untuk memenuhi kebutuhan dasar. Kemiskinan juga bisa diartikan sebagai ketidakadilan dalam demokrasi, yang menimbulkan kekuasaan sehingga menghilangkan kemampuan pemerintahan untuk mengambil keputusan dalam problematika yang mendapat fokus perhatian mereka sendiri, sehingga sebagai besar masyarakat kurang memperoleh alat – alat produksi seperti lahan dan sumber daya baik pendidikan sampai ke akses pasar. Menurut Tokoh Islam di Kelurahan Kota Pinang bahwa kemiskinan adalah keadaan sosial yang masih kurang dari maksimal rata – rata kebutuhan. Beliau juga memberikan pernyataan tentang sebab terjadinya kemiskinan diantaranya karena faktor pendidikan, sempitnya lapangan pekerjaan serta malasnya seseorang untuk berusaha. Sementara itu menurut Tokoh Kristen kemiskinan adalah kemampuan seseorang yang belum mendapat lebih daripada yang diinginkan seseorang itu. Disisi lain beliau juga mendefenisikan bahwa kemiskinan ialah sekelompok masyarakat yang tingkat pendapatannya masih dikatakan rendah.

Pengaruh Kemiskinan Terhadap Perilaku Keberagamaan Masyarakat Pemulung Di Kabupaten Labuhan Batu Selatan Kelurahan Kota Pinang Pinang rata – rata diantara mereka berdampak kepada beragamaannya akan tetapi walau demikian mereka akan selalu berusaha untuk tetap memperbaiki serta menjalankan aktivitas keberagamaan dengan semampunya, sedangkan di lain responden mereka masih tetap menyempatkan diri beribadah walaupun mereka sibuk dengan pekerjaannya. Hal ini dikarenakan semua responden peneliti sepakat bahwa agama adalah kebutuhan khusus yang selalu di butuhi agar selamat di dunia dan akhirat

tanpa agama seseorang tidak akan bisa menjalankan kehidupan sosial dan rohani nya dengan sempurna.

B. SARAN

Dari hasil penelitian Pengaruh Kemiskinan Terhadap Perilaku Keberagamaan Masyarakat Pemulung Di Kabupaten Labuhan Batu Selatan Kelurahan Kota Pinang (Studi Komparatif Islam Dan Kristen) maka penulis menyarankan sebagai berikut :

1. Kepada segenap pemerintah Labuhan Batu selatan Kelurahan Kota Pinang untuk lebih perhatian lagi kepada masyarakat sekitar terhusus para pemulung.
2. Kepada pemerintah daerah Labuhan Batu Selatan agar memberikan serta membuka sumber daya manusia bagi masyarakat terhusus pra pemulung guna mensejahterakan sosial serta hidup masyarakat